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Aos dezesseis dias do mês de março de dois mil e vinte e um, às dezesseis horas e dois 
minutos, na sala de reuniões do google meet, realizou-se a 1.ª REUNIÃO EXTRAORDINÁRIA 
DO CONSELHO DE CURSO DE ADMINISTRAÇÃO sob a presidência do Prof.º Dr. Fábio 
Chaves Nobre. Atendendo à convocação, compareceram à reunião os conselheiros (as): Liana 
Holanda Nepomuceno Nobre, Lílian Caporlíngua Giesta, Raissa Ohana Cabral Leite e 
Valdemar Siqueira Filho. O prof. Genevile não compareceu à reunião, pois tinha procedimento 
médico agendado anteriormente. O Presidente iniciou a pauta do dia: 1. Apreciação e 
deliberação sobre os projetos de estágios supervisionados e TCC para a defesa no 
semestre 2020.2. Foram apreciados 16 projetos de estágio que foram enviados para a 
Coordenação do Curso de Administração até o dia 16 de março do corrente ano. E assim 
foram revisados e aprovados por unanimidade os projetos dos discentes: Lídia Raquel 
Frutuoso da Silva, Luzia Cecília de Souza Silva, Edson Leno Santos da Cunha, Edione Gomes 
de Freitas, Jader Torres Rego (Projeto de estágio e TCC II), Jakson Ulisses Nunes, Ana Kelly 
Gonçalves, Eduane das Chagas Bernardino, Getúlio Arquimedes Gomes de Freitas, Luiz 
Renato de Lima Régis, Júlia Maria dos Santos de Freitas, Luiz Augusto vale Batista e Sâmara 
Bezerra Gonçalves dos Santos. Com relação ao discente Daniel Lima Nogueira da Silva, o 
Presidente do conselho citou que existe uma diferença entre objetivo geral e o título, pois o 
título informa que o trabalho se refere à negócios, no entanto, objetivo está direcionado para a 
balança comercial brasileira que é um indicador macroeconômico, fugindo um pouco dos 
objetivos do curso, diante disso, a professora Liana Nobre comentou que não via relação com 
nenhuma organização, e estava mais ligado a um TCC da área da economia. A professora 
Lilian acrescentou que ao observar os objetivos, nota uma certa ligação com o comércio 
exterior, volume de importações e exportações, mas fazendo uma análise mais geral, está 
mais ligado à economia, faltando indicadores de gestão. Após essas falas o Presidente 
sugeriu encaminhar o trabalho ao professor orientador e ao aluno para readequarem o projeto 
e, ser submetido novamente ao conselho, até o final de abril deste ano. Logo 3 votos foram 
contra o projeto do aluno Daniel Lima, os quais foram das conselheiras Liana, Lilian e Raissa e 
1 abstenção de Valdemar. O projeto de TCC do discente Igor Garcia de Lima foi também 
apresentado e, o Presidente do conselho, em sua apreciação, informou que o projeta está 
completamente desalinhado com os abjetivos do curso de administração. A conselheira Liana, 
sugeriu que o projeto deveria possuir algo claro sobre a gestão da segurança pública, para 
configurar algo relativo à administração e não ao impacto na economia. A conselheira Lilian, 
concordou com a fala da Professora Liana e citou que acreditava o projeto apontaria 
estratégias adotadas, em função da covid 19, no setor da segurança pública, ou poderia ser 
até uma análise documental direcionada para estratégias de gestão, mas como no projeto não 
se referia a nada disso, parecia tratar-se mais da área sociológica do que econômica, mas que 
poderia ser facilmente direcionado para às estratégias de gestão. Posto em votação, foram 
obtidos 4 votos contra dos (as) conselheiros (as) Liana, Lilian e Raissa e Valdemar. Logo 
após, o Presidente do Conselho informou que o projeto de TCC do discente Igor Garcia seria, 
também, encaminhado para o professor orientador e ao aluno com a finalidade deles 
readequarem o projeto para ser submetido novamente ao Conselho até o final de abril do ano 
corrente. As pautas seguintes, 2 . Apreciação e deliberação sobre solicitação de quebra 
de pré-requisito e 3. Apreciação e deliberação sobre solicitação de turma especial, foram 
votadas em conjunto por se tratar de solicitações de uma mesma discente (Willyanne Paula 
Figueiredo Bernardo Sousa) e pelo fato de que uma condição depende da outra. Por 
unanimidade os conselheiros votaram contra a solicitação da discente, conforme o Presidente 
do Conselho informou, não foi possível a abertura de turma especial da disciplina de Pesquisa 
Operacional por não haver professor disponível, e de acordo com a regulamentação não 
existe essa obrigatoriedade de o discente requerer a abertura de turma e a universidade ter 
que acatar a sua solicitação, além do mais, só existe a quebra de requisito se o discente for 

formando. Logo após, o presidente encerrou a reunião agradecendo a presença de todos e 
eu, Ariádne Najara Rodrigues dos Santos, lavrei a presente ata, que será por todos lida e 
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assinada. Mossoró/RN, 17 de março de 2021. 
PRESENTES 

 

 

1. Fábio Chaves Nobre                                ______________________________________ 

 

2. Liana Holanda Nepomuceno Nobre        ______________________________________ 

 

3. Lílian Caporlíngua Giesta                        ______________________________________ 

 

4. Raissa Ohana Cabral Leite                     ______________________________________ 

                                                                    

5. Valdemar Siqueira Filho                          ______________________________________ 
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